



Polres Luwu Utara Apel Pasukan Operasi Ketupat 2023

Editor Jus - LUWUUTARA.GARDAMEDIA.ID

Apr 17, 2023 - 12:57



Kapolres Polres Luwu Utara , AKBP Galih Indragiri pimpin apel pasukan operasi ketupat 2023

LUWU UTARA - Kepolisian Negara Republik Indonesia (Polri) menggelar operasi kepolisian dengan sandi Operasi Ketupat 2023. Operasi tersebut digelar untuk menjamin masyarakat aman dan sehat dalam perayaan Idul Fitri 1444 H.

Pelaksanaan Apel Gelar Pasukan serentak di seluruh Wilayah, termasuk di wilayah hukum Polres Luwu Utara yang dilaksanakan dilapangan apel Sarja Arya racana Polres Luwu Utara yang dipimpin oleh Kapolres Luwu Utara AKBP Galih Indragiri selaku pimpinan Apel, pada Senin (17/4/2023).

Apel tersebut dihadiri oleh Wakapolres Kopol Muh. Rifai, Forkopimda Luwu Utara, Pejabat Utama, Kapolsek dan perwira Polres Luwu Utara, serta tamu undangan lainnya.

Sedangkan peserta apel terdiri dari pasukan TNI, personel Polres, Dishub, Satpol PP, Damkar, BPBD, Senkom dan Dinas Kesehatan.

Kegiatan dimulai dengan pemasangan pita tanda dimulainya Operasi Ketupat 2023, kepada perwakilan dari masing-masing instansi Kemudian dilakukan pengecekan pasukan oleh Kapolres Luwu Utara.

Pada kesempatan tersebut, AKBP Galih, membacakan amanat Kapolri, dimana pelaksanaan Operasi Ketupat ini harus dilaksanakan secara optimal, sehingga perjalanan mudik dan balik berjalan dengan aman dan sehat.

"Kejahatan dan gangguan kamtibmas harus kita cegah dan antisipasi," ujar AKBP Galih membacakan amanat Kapolri tersebut.

Kapolres Luwu Utara juga mengungkapkan Operasi Ketupat di mulai sejak tanggal, 18 April hingga 01 Mei 2023

" Personel gabungan dalam operasi ketupat melibatkan Polri, TNI, Dishub, Satpol PP, Senkom, BPBD, Damkar dan Kesehatan," ucapnya.

Usai pelaksanaan Apel gelar Pasukan dilanjutkan dengan Latraops Ketupat 2023 yang dipimpin langsung oleh Kapolres Luwu Utara yang dihadiri Personel Polres Luwu Utara yang terlibat.

Dalam Latpraops tersebut, Mantan Kasat Reskrim Polrestabes Bandung ini berharap seluruh Personel yang bertugas dapat mewujudkan kamtibmas kondusif serta memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat dalam melakukan mudik maupun merayakan Idul Fitri 1444/ H.

Kapolres Luwu Utara mengingatkan semua personel untuk menjaga stamina, mental dan fisik selama pengamanan baik itu yang berada dipos Pengamanan maupun dipos Pelayanan.

"Lakukan deteksi dini setiap perkembangan dinamika situasi kamtibmas, dan laksanakan pengamanan secara humanis dan profesional," pintah AKBP Galih.